

Gott der Stille!

Ich suche einen Halt.  
Während in den Stadien Fußballfans zu Tausenden feiern,  
an den Flughäfen die Urlauber strandwärts drängen,  
in den Impfzentren die Nachfrage stockt.

Ich suche einen Halt.  
Während weiterhin Flüchtlinge zur Abschiebung gesammelt werden,  
Bundes- und Landespolitiker auf Zuständigkeiten verweisen,  
in Afghanistan die Taliban weiter vorrücken.

Ich suche einen Halt.  
Während in Talkshows Parteiprogramme schöngeredet werden,  
die Zukunft unserer Kinder auf Autobahnen verheizt wird,  
Unwetter und Hitze ganze Landstriche verwüsten.

Ich suche einen Halt.  
Für die Menschlichkeit.  
Für ein Miteinander in Vielfalt.  
Für den Frieden.  
Für ein nachhaltiges Wirtschaften.  
Für die Schöpfung.  
Für ein Leben in Gerechtigkeit.  
Für die Zukunft.

Ich halte inne.  
Ich bete zur Dir  
in der Stille.

Simon Froben  
[bayreuth@reformiert.de](mailto:bayreuth@reformiert.de)  
[www.reformiert-bayreuth.de](http://www.reformiert-bayreuth.de)